



## Libro "Justicia de Policía Legal" Una Compilación que Faltaba

**E**l que haya sido sancionado con la cancelación de su licencia de conductor y que, no obstante ello, sea sorprendido conduciendo un vehículo, será castigado con la pena de presidio menor en su grado mínimo. Si el conductor hubiere sido sancionado con la suspensión de su licencia y es sorprendido conduciendo un vehículo durante la vigencia de la sanción impuesta, será castigado con prisión en su grado máximo y multa de \$21.100".

Es un dato para no olvidar. Uno de los muchos que ayudan a comprender la correcta aplicación de las normas legales y que forma parte del libro "Justicia de Policía Legal", del abogado Antonio Vodanovic, recientemente publicado por Editorial Jurídica Conosur Ltda.

El ejemplar, de 264 páginas, reproduce los textos actualizados de las leyes de Organización y Atribuciones de

los Juzgados de Policía Local, de Procedimientos ante los mismos Juzgados de Policía Local y de Tránsito, y la jurisprudencia de las dos primeras.

Las materias son expuestas por orden alfabético, facilitando la consulta. La Ley del Tránsito, muy copiosa, se encuentra en la obra Derecho y Jurisprudencia del Tránsito y de los Vehículos Motorizados, de la misma editorial.

La última parte del volumen registra las notas de los artículos de las tres leyes. Están ordenadas en una sección aparte y no al pie de las respectivas páginas, porque muchas son de tanta extensión y habrían cubierto —algunas— más de una o dos páginas, interrumpiendo la continuidad de los artículos, perturbando la fluidez de la lectura unitaria.

Dicha extensión se debe, generalmente, a que hay notas que consignan normas de

otras leyes a las cuales se remiten los artículos de las leyes contenidas en esta obra. Las normas en referencia se han copiado para evitar al lector la necesidad de recurrir a otras fuentes con el objeto de conocer lo que esas normas dicen. En este mismo sentido, se ha procurado que cada artículo de las leyes se baste a sí mismo.

Entre los artículos de este texto, figuran: del procedimiento de cancelación y suspensión de licencia de conductor por acumulación de anotaciones de infracciones; de la enseñanza de las normas del tránsito en las escuelas de conductores; del dominio y registro de los vehículos motorizados; de las revisiones de los vehículos y sus condiciones de seguridad; de los virajes y señales de advertencia; de la velocidad, del estacionamiento y detención; disposiciones generales sobre el uso de vías, y Registro Nacional de Conductores de Vehículos Motorizados.

EL MERCURIO, Supl. 17-12-1994 pag. 15

## Una compilación que faltaba [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Una compilación que faltaba [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)